

Visita al complejo ambiental Celestino García

Escrito por Administrador

Viernes, 09 de Octubre de 2020 00:00

{besps}medioambiente09102020|width=215|height=99{/besps}

En la mañana del pasado día miércoles 7 de octubre, el Director de Política Ambiental de la ciudad de Brandsen Claudio Almada y el referente de la cooperativa de reciclado UsinaEco Corino Griffini visitaron el complejo ambiental Celestino García. Durante el encuentro se realizó un intercambio de experiencias en materia medioambiental y de gestión integral de residuos.